

Herzliche Einladung zur Jahreshauptversammlung der Notburga Gemeinschaft

am Samstag, 23. April 2022 beim Kirchenwirt in Eben

09.30 Uhr: Eintreffen

10.00 Uhr: Beginn Jahreshauptversammlung mit Bischof Glettler

11.00 Uhr: Feierlicher Gottesdienst (möglicherweise mit Aufnahme)
anschließend gemeinsames Mittagessen

Bitte schaut alle, ob ihr ein neues Mitglied gewinnen könnt.

Sprecht die Frauen einfach an!

Die Einladung mit Tagesordnung wird noch mit der Post an alle zusätzlich
ausgesandt.

Einkehrtage in Taisten:

Auch heuer sollen die beliebten Besinnungstage in Taisten/ Pustertal
im Haus St. Josef stattfinden.

Einige haben sich schon angemeldet. Einzelzimmer sind immer etwas rar.

Eure Anmeldungen nimmt Hanni Witsch, Tel. 0660 4932299, entgegen.

Beginn: Mi., 25. 5., um 15 Uhr; Ende: Sa., 28.5., nach dem Mittagessen.

Schwester Konstantia kann in ihrer Person durch nichts und niemanden er-
setzt werden und sie wünscht sich auch kein ruhigeres Leben. Ihr könnt sie
also jederzeit erreichen und sprechen. Ihre Telefonnummer ist dieselbe. Ihr
Platz, in der von ihr gegründeten Gemeinschaft, wird nach wie vor ihr
Platz bleiben, lediglich in einer anderen Funktion.

Und doch ist die Zeit für einen Neuanfang gekommen. Wir möchten versu-
chen, den begonnenen Weg der Notburga Gemeinschaft fortzusetzen, mit
den notwendigen Adaptationen an die heutige Zeit und die momentanen
Gegebenheiten.

Überall, wo Menschen zusammenkommen, kann es auch Unstimmigkeiten
geben. Wo gehobelt wird, fallen Späne. Dennoch sollte es unser wichtig-
stes Anliegen sein, das Gute im Gegenüber zu sehen, das Miteinander zu
forcieren und den Frieden im Glauben zu bewahren.



Notburga Brief

April 2022 / Nr. 323

Oh Herr!

*Leer und dunkel ist es
In den Herzen dieser Menschheit geworden*

*Doch dein Licht
Strahlt immer noch in diese Welt*

Lass es uns finden!

*Sei bei uns
Und führe uns zurück zu einem Leben
Wie du es für uns vorgesehen hast*

*Sei bei uns
Und fülle diese Dunkelheit
Mit deinem Licht*

Unbekannter Verfasser

Liebe Notburgafrauen!

Sr. Kontantia hat mich gebeten, in Zukunft den Notburga Brief zu übernehmen, sie wird sich weiterhin um die Krankenbriefe kümmern. Daher möchte ich hiermit das erste Mal meine Worte an euch richten:

Sehr viel an Veränderung ist geschehen in den vergangenen beiden Wochen. Unsere schon längst fällige Jahreshauptversammlung und Neuwahl des Vorstandes hatte wegen Corona nicht stattfinden können. Die Meldung für das Vereinsregister war schon überfällig. Die Verlängerung gilt noch bis 31. 3. 2022 auf der BH in Schwaz.

Sr. Konstantia wollte den Sitz der Notburga Gemeinschaft von Eben nach Rattenberg verlegen. Verhandlungen zwischen ihr und Weihbischof Hofer waren am Laufen. Das Büro in Eben war von ihr bereits ausgeräumt worden, die Sachen verteilt, die Übersiedlung stand an. In Rattenberg sollte ein neuer Vorstand gewählt werden.

Unabhängig und parallel dazu hatten Frauen der Notburga Gemeinschaft mit Bischof Glettler einen Termin vereinbart und diesen auch zugesagt bekommen.

Bischof Glettler stellte zuerst die Frage, ob es sein könnte, dass die Zeit für die Notburga Gemeinschaft abgelaufen sei, so wie manch Gutes im Laufe der Jahre einfach auch einmal ein Ende findet. Er hörte sich die Berichte der Notburga Frauen verschiedener Regionen und Pfarreien an und beschloss dann, nachdem bekanntlich die Zeit drängte, in Absprache mit den anwesenden Frauen, einen neuen Vorstand zu bilden. Diese Causa teilte er im Beisein der Frauen und noch vor Bekanntmachung des neuen Vorstandes Sr. Konstantia telefonisch mit und sie gab ihre Zustimmung.

Em. Erzbischof A. Kothgasser gab dann am Sonntag, dem 13. 3., anlässlich des Jahreshauptgottesdienstes für Kaplan Penz in Rotholz den neuen Vorstand bekannt und teilte gleichzeitig seinen und Sr. Konstantias Rückzug aus dem aktiven Vereinsgeschehen mit.

Die offizielle Bestätigung des Vorstandes erfolgt im Zuge der Jahreshauptversammlung am Samstag, 23. 4. 2022, in Eben unter dem Vorsitz von Bischof Glettler.

Anschließend findet die Verabschiedung von em. Erzbischof A. Kothgasser, Sr. Konstantia und ehemaligen Vorstandsmitgliedern in einem feierlichen Gottesdienst mit Bischof Hermann Glettler, Pfr. Mag. Georg Schödl von Eben

und Pfr. Martin Ferner, neuer geistlicher Leiter der NBG, in der Notburgakirche in Eben statt.

Maria Peer hat mit einem Vertreter des zuständigen Kirchenrates in Eben gesprochen und der Kirchenrat hat in einer Sitzung beschlossen, das Büro in Eben der Notburga Gemeinschaft weiterhin zu einem Anerkennungspreis von 50 € im Monat zur Verfügung zu stellen. Herzlichen Dank an Maria und Ingrid! Sr. Konstantia hat die Schlüssel für das Büro vergangenen Mittwoch übergeben und es kann wieder eingeräumt werden. Somit bleibt der Sitz der Gemeinschaft in Eben.

Pfarrer Martin Ferner hat sich dazu bereit erklärt, unser neuer geistlicher Begleiter zu werden. Vielen von euch ist er sicherlich durch seine beliebten Predigten in seiner Zeit in Absam bekannt. Pfr. Martin wird uns zudem bei Treffen mit den Regionalgruppen unterstützen, um dort neue Impulse zu geben. Außerdem würde er gerne wieder einen Mittwoch im Monat in Eben zum fixen Wallfahrts- und Pilgertag, speziell für uns Frauen aus der Gemeinschaft, machen.

Dem Vorstand, der am Sa. 23. 4. 22 bestätigt werden wird, gehören an:

Obfrau: Heidi Huber, Dir. i. R.

Stellvertreterin: Agnes Mossmann

Kassierin: Anna Vigl

Kassierin-Stellvertreterin: Hanni Witsch

Schriftführerin: Silvia Tschaikner

Schriftführerstellvertreterin: Annemarie Kern

Kassaprüferin: Melitta Nussbaumer

Die Regionalverantwortlichen bleiben weiterhin Beiräte.

Bei Bedarf können vor der Jahreshauptversammlung von euch andere Kandidatinnen vorgeschlagen werden.

Vorschläge bzgl. der Tagesordnungspunkte bitte bis 10. 4. bei Heidi Huber (Tel. 0650 555574) einbringen.

(Von Mo-Fr., zwischen 9 und 10 Uhr und zwischen 17. 30 und 20.00 normalerweise erreichbar, sonst bitte eine Nachricht schreiben und ich rufe zurück)

Mit Hoffnung auf eine gute Zusammenarbeit im Sinne der Hl. Notburga

Heidi Huber